

Urlaub, der Erste

2020-05-04 22:42 (Kommentare: 0)

Eigentlich sollte es ja für eine Woche an die Mosel gehen, zum Motorrad-Fahren und Wandern.

Doch leider macht Corona einen Strich durch die Rechnung:
keine touristischen Übernachtungen in Rheinland-Pfalz erlaubt, aktuell bis zum 17. Mai.

Aber man kann ja auch zu Hause Urlaub machen.

Und wo wir gerade bei "Touren" sind: es gibt ja auch immer das Ein oder Andere zu erledigen. Z. B. benötige ich eine neue Hausratversicherung, die mein Pedelec mit einschließt.

Bei meiner letzten wollte ich es mit versichern und habe auf der Webseite nach Informationen gesucht. Dort stand dann, dass man sich für ein Angebot melden soll. Als ich das tat, kam die lapidare Antwort "Sie finden alle von Ihnen benötigten Informationen auf unserer Webseite".

Toll, da kannte wohl jemand seine eigene Firmenwebseite nicht. Was soll ich von einer Versicherung halten, die auf die Nachfrage mehr zu versichern ein derartiges Desinteresse zeigt?

Meine Antwort kam direkt mit der Antwort-Mail: "Sie finden alle von Ihnen benötigten Informationen zu meiner Kündigung im Anhang dieser Mail".

Heute in aller Ruhe gesucht und auch direkt eine Hausrat mit Fahrradversicherung gefunden. Und mit knapp 30 Euro pro Jahr Aufpreis fürs Fahrrad auch nicht so teuer.

Dann noch ein bisschen spülen, aufräumen, Nachmittagsschläfchen, einkaufen, Pfand wegbringen, ... ist so ein Tag ja auch ratz-fatz am Ende.

Kommentare

Einen Kommentar schreiben

